

Una noche que yo venía de la calle, tengo una pieza solo para mi y una cama de dos plazas y media, era una madrugada de verano como a las 2 o 3 de la mañana y me acostaba tengo una ventana por donde entra la luz y estaba la pieza no oscura, sino iluminada por la luz de la luna, me acuesto, me hubico en mi lugar y delk otro lado de la cama se sienta una persona y ahí se me paran los pelos, se me eriza el cuerpo y siento la presencia y me doy vuelta para ver y era una persona, el bulto de una persona toda negra, me puse en posición fetal y no me queria dar la vuelta porque tenia miedo, pero estaba esa imagen negra a la par mia. Dicen que a esa hora es cuando se hacen los trabajos, a las 3 de la mañana, y yo me pongo a pensar que eso no es de este mundo y que mi papa me dijo que no hay que tenerle miedo, hay que tenerle miedo a los vivos y a los muertos ni a otras cosas, y entonces me lleno de coraje y le pego una puteada a esa entidad negra y le tiro piñas con mucha energía y mucha fuerza y ahí a desaparecido y ahí he dormido tranquilo, a la mañana siguiente que me tenia que levantar mi mama me pregunta que habia pasado y porque habia gritado y despues con el tiempo una mujer que cura la paletilla, que es vidente, curandera, me ha dicho que una vecina de la casa estaba practicando magia negra, y esa practica para ser bruja se hace primero con animales y una serie de cosas, y se hacen sacrificios, son etapas y estaba en la etapa de practicar con personas y eso habia entrado a mi habitación y que lo supe correr y sacarla del lugar mio porque tengo un espiritu fuerte y que no me iba a hacer nada y que me he liberado con enfrentarla

Nombre y Apellido del relatante: Carlos Alberto Garcia

Género: Masculino

Edad:

Zona de residencia: San Miguel de Tucumán – Prov. Tucumán

Datos del recopilador

Nombre y apellido: Cristina Fátima Ester Cabana

Género: Femenino

Edad: 26 años

Zona de residencia: San Miguel de Tucumán.